

L'archevêque de La Havane est nommé membre de la Commission pontificale pour l'Amérique Latine



La Havane, 22 avril, (RHC).- Le Pape François a nommé trois nouveaux membres de la Commission pontificale pour l'Amérique Latine dont le cardinal Juan de la Caridad García, l'archevêque de La Havane.

La Commission pontificale pour l'Amérique Latine est un organisme de la curie romaine créé en 1958. Elle a pour fonction primordiale «conseiller et aider les églises en Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220542-larcheveque-de-la-havane-est-nomme-membre-de-la-commission-pontificale-pour-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba